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令和２令和２令和２令和２年年年年６６６６月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会    一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧表表表表    

発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

1 ２ 溝 手 宣 良 １ 交通安全対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ スマホ・ゲーム依存について 

 

 

 

 

３ 学校園における体調管理につ

いて 

 

（１）ハンプ設置の進捗状況について 

  ① 設置検討は何箇所か。 

  ② 設置（検討）が進まない理由は何か。 

 ③ 他に具体的な自動車速度抑制対策があって，効果の検証をしているの

か。 

  ④ 交通安全対策を早めてはどうか。 

（２）自転車の安全対策について 

  ① 中学生の損害賠償責任保険の加入状況はどうか。 

  ② 保険加入を推奨しているのか。 

 ③ ヘルメットの着用状況はどうか。 

 ④ 交通ルールの理解度はどうか。 

（３）幼稚園・保育所・認定こども園での交通安全教育について 

  ① 実施状況はどうか。 

  ② 効果の検証はしているのか。 

（１）休校中の小中学生の状況について 

  ① 平均利用時間と最高・最低は，それぞれ何時間程度か。 

  ② Ｗｅｂ配信の評価はどうか。 

  ③ ゲームやＳＮＳ等による問題は，何件程度発生したか。 

  ④ 今後の方針はどうか。 

（１）新型コロナウイルス感染症対策について 

  ① 登下校中のマスク着用の是非はどうか。 

 ② 熱中症対策と並行できるのか。 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

市長・教育長 
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  ③ 換気を行う際に，問題は発生してないか。 

２ 12 難 波 正 吾 １ 経済政策について 

 

２ 災害対策について 

（１）国の経済的支援について，特別定額給付金の振込完了９２％は早い。 

その手順と方策はどうか。また，残余の対象者への見通しはどうか。 

（１）長良地区への水害対策，排水ポンプ設置の進捗はどうか。 

市長 

 

市長 

３ １ 山 田 雅 徳 １ 新型コロナウイルス感染症に

対する本市の取組について 

（１）特別定額給付金等の支援策について 

  ① 現在までの進捗状況はどうか。 

  ② オンライン（マイナンバー）申請の状況はどうか。 

  ③ 申請に関するトラブルや苦情の状況はどうか。 

  ④ 市内で給付金に関する詐欺事件は発生しているか。市民への注意喚起を

どのように行っているか。 

  ⑤ 将来的には，銀行等の口座情報がひもづけされたマイナンバーカード

は，迅速かつ有効な支援金の給付に役立つか。 

  ⑥ 市民への迅速な支援の実施，対応する職員の負担軽減のために，デジタ

ル地域通貨等の導入など，市独自の仕組みを考えているか。 

（２）新型コロナウイルス感染症流行下における複合災害リスクについて 

① 一昨年の豪雨災害時と同程度の雨が降った場合，現時点の対応・整備で

市民の生命・健康・財産を守れるのか。 

  ② 災害が発生した場合の避難所運営をはじめとした市の対応について，感

染症と自然災害の複合災害を考慮し備えているか。 

（３）市民への情報発信について 

  ① 市民が素早く情報を入手できていたか。 

  ② 市ホームページのトップ画面を緊急対応版にはできないか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

４ ６ 三 宅 啓 介 １ 平成３０年の豪雨災害につい

て 

 

 

（１）復旧復興について 

① 被災者の現状はどうか。また，心のケアは行き届いているか。 

② ７月６日に行われる式典はどのようなものか。 

③ 新型コロナウイルス感染症などに対応する災害備蓄品を充実すべきだ

市長 
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２ 新型コロナウイルス感染症の

影響による経済対策について 

 

 

３ 幼小中学校における新型コロ

ナウイルス感染症対策・対応に

ついて 

がどう考えるか。 

（１）各事業所について 

① どのような業種に影響があるか。 

② 国や県の助成金・補助金の申請，執行状況は把握しているか。 

③ 観光業・自動車産業など，今後の支援を考えていくべきだがどうか。 

（１）学校園ではどのような新型コロナウイルス感染防止対策・対応がなされ

ているか。また，市として各学校園にどのような支援を行っているか。 

（２）学校園での児童の暑さ対策について 

① 教室の暑さ対策と新型コロナウイルス感染症対策をどのように行って

いくか。 

② 夏季中の登下校が増えるが，児童の暑さ対策をどのように考えている

か。 

 

市長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

５ ５ 萱 野 哲 也 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

 

（１）コロナ禍での市主催・共催のイベントはどうしていくのか。その他削減

する経費等の考えはどうか。 

（２）市長の政治手法について 

① 市公式ＳＮＳの発信の仕方や内容についてルールはあるのか。 

② 監査委員の指摘をどう捉えているのか。 

③ 公務と政務の認識についてどう考えているのか。 

④ 自身の権限をどう捉えているのか。 

市長・教育長 

 

市長 

 

 

 

 

６ 14 津 神 謙 太 郎 １ 災害対応について 

 

 

 

 

２ 景気対策について 

 

（１）避難所の運営について 

① 新型コロナウイルス感染症対応等により，人数制限等を考えているの

か。 

② お年寄り，持病のある方，妊婦や小さな子どもの対応は考えているのか。 

③ 衛生用品等の備蓄品は十分にあるのか。 

（１）市民の生活を守るために，市としてできる経済・雇用対策を考えている

のか。 

市長 

 

 

 

 

市長 
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３ 教育行政について （１）教育長が目指す教育とは何か。 

（２）本市の教育行政に必要なものは何か。 

教育長 

教育長 

７ 15 村 木 理 英 １ 新型コロナウイルス感染症に

対する支援策について 

（１）市独自の税の還付金について，軽自動車税還付の考えはどうか。 

（２）市施設のキャンセル料についての考えはどうか。 

市長 

市長 

８ 16 頓 宮 美 津 子 １ 感染症対策について （１）新型コロナウイルス感染症対策について 

  ① 国の第２次補正予算に組まれた支援（地方創生臨時交付金の活用など）

を直ちに執行できる体制はできているのか。 

  ② 市としては何に取り組んでいくのか。 

  ③ 制度のはざまで支援を受けられない対象外の企業や団体の支援をする

考えはないか。 

  ④ 今後感染者を出さないため，市独自の工夫の考えはあるのか。 

（２）子宮頸がん予防ワクチンについて，子宮頸がんもウイルスによる感染症

である。今こそ，定期接種の個別通知が大切と考えるがどうか。まず，期

限が近い高校１年生に急ぐ必要があるがどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 

９ 10 髙 谷 幸 男 １ 人口問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 教育について 

（１）将来人口についてどのように考えるか。 

（２）総合計画の目標人口の見直しはどうか。 

（３）現在の人口は，６万 9,400 人余りであるが，７万人に達した時点での記

念は何か考えられないか。 

① 当日の記念イベントはどうか。 

② 記念植樹などはどうか。 

③ 記念事業（達成後２～３箇月間）はどうか。 

④ 住民参加のパブリックコメントはどうか。 

  ⑤ 全国的な人口減少の中での増加であり，市民に協力を求めることは何か

ないか。 

（１）教育長就任にあたっての抱負と教育行政への取組はどうか。 

（２）小・中・幼・保の運営をどのように進めるのか。 

市長 

市長 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

教育長 
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（３）登下校，通常の授業など熱中症対策にどう対応するのか。 

（４）部活動においての熱中症対策は大丈夫と考えるか。 

（５）「早寝早起き朝ごはん」運動にどのような感想を持っているか。 

① 本市が取り組んできた状況はどのようなものがあったか。また，その成

果はどうであったか。 

② 市内の小・中学校の朝ごはんをとっている割合はどの程度か。 

③ 朝ごはんの摂取状況による学力調査の傾向はどうか。 

④ 新型コロナウイルス感染症により家庭の生活状況も変化していると思

うがどうか。 

⑤ 今後，この運動をどのように考え，取り組まれるのか。特に，朝ごはん

をとることができない家庭への支援は考えられないか。 

教育長 

教育長 

教育長 

10 11 小 西 義 已 １ 新型コロナウイルス感染症に

ついて 

 

 

２ 学校給食共同調理場の跡地利

用について 

（１）本市における濃厚接触者及びＰＣＲ検査を受診された方は何名いるのか。 

（２）非常事態宣言から一番の被害者は，小中学生とその家族と思うが，学校

休校中において，教育のＩＣＴ化はできなかったのか。 

（３）学校教育について，今後どのように対処していくのか。 

（１）総社東・総社西学校給食共同調理場の跡地をどのように利用するのか。 

（２）各地域からの要望について，どのように対処していくのか。 

市長 

教育長 

 

教育長 

市長 

市長 

11 18 名 木 田 正 昭 １ 新型コロナウイルス感染症対

策について 

 

 

 

２ 森林環境整備基金について 

３ 新教育長体制での教育につい

て 

（１）市内飲食店等応援事業「お持ち帰りＤＥお得券」について 

  ① なぜこのような事業を実施しようと思ったのか。 

  ② この事業を実施したことにより，市内の経済にどのような効果があった

と認識しているのか。 

（２）水道料金４箇月完全無料化について，市民・事業所の反応はどうか。 

（１）森林環境整備基金の活用について，どのように考えているのか。 

（１）新教育長体制での教育について 

① 新教育長を迎え入れ，これからの本市の教育に何を期待しているのか。 

② 教育長に就任し，はや１箇月が経過しようとしている。今後，「そうじ

市長 

 

 

 

市長 

市長 

 

市長 

教育長 
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ゃ教育大綱」のもと，どのような教育を考えているのか。 

12 13 小 西 利 一 １ 新型コロナウイルス感染拡大

への対応について 

（１）経済対策について 

① 県の交付金 25 億円の配分について，本市 7,200 万円の額が妥当である

と考えるか。 

② 「お持ち帰りＤＥお得券」の販売について，販売方法，周知方法に問 

題はなかったのか。 

③ 新たな経済対策として具体的に何を検討しているのか。 

（２）災害時における避難行動，避難先の見直し対策はどうか。 

① 公助でできることは何か。 

② 共助でできることは何か。 

③ 自助でできることは何か。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

13 20 根 馬 和 子 １ 新型コロナウイルス感染症対

策について 

 

 

 

 

 

２ 農業振興について 

（１）市として取組はどうか。 

（２）新型コロナウイルス感染の危険性をどう感じていたのか。 

（３）市としての実態はどうであったのか。 

（４）今後，２波，３波が予想されているが，どのような対策をとるのか。 

（５）市民への徹底的な広報はどのようにするのか（一人暮らし高齢者，障が

い者，２世帯同居の家庭，妊娠中・幼い子どもを持つ方，幼・小・中学校

での取組）。 

（１）市における農業の生産者は，どのくらいいるのか。また，稲作の割合は

どうか。 

（２）鳥獣による被害の状況と補償は，どのようになっているのか。 

（３）鳥獣被害対策のための電気柵が有効として使用されているが，危険表示

はどうか。また，テレビ・ラジオへの無線設備に障害はないのか。 

（４）猪被害への市の対応は，どのくらいあるのか。 

（５）防護柵の設置に対し，補助金を個人に出している市があるが，どう考え

るか。 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

 

 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 
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14 ７ 岡 崎 亨 一 １ コロナ禍を踏まえた防災対策

について 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症に

係る経済対策について 

 

３ 教育行政について 

 

 

（１）感染症予防対策のための資材購入について，地方創生臨時交付金を活用  

してのマスク・消毒液・ダンボールベッド等の購入検討はどうか。 

（２）避難体制について，国の通知による分散避難の体制構築や備品の拡充は

どうか。 

（１）市内事業者への今後の経済支援対策について，国策の持続化給付金や 

近隣他市の支援策の制度にははざまがある。市の政策として，そのはざま

にある事業者への支援を考えてはどうか。 

（１）熱中症対策について 

① 新型コロナウイルス感染症対応で今年は夏休み中の授業を余儀なくさ

れているが，熱中症対策はどのように考えているのか。 

② 学校ごとでの対応の差異がないようにできるか。 

③ 特に小学生の徒歩での下校により熱中症にかかる恐れがあると思うが，

家庭の責任において熱中症対策グッズの制限は設けないことはできる

か。 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

 

教育長 

 

    


